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 Titel: Ute Hennig

Foto

Angaben

Alter: 62

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Bremen

Selbstvorstellung

Liebe GRÜNE Freund*innen, 
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hiermit bitte ich um Euer Vertrauen für meine Kandidatur als Co-Sprecherin im Vorstand des Kreisverbands

Bonn von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Meine Erfahrungen

Seit rund einem Jahr bin ich als Beisitzerin im Vorstand des KV von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und habe

mich in dieser Zeit mit vielen Facetten der politischen Arbeit unserer Partei in Bonn vertraut gemacht. Die

Vernetzung mit vielen Bonner Akteur*innen und meine Aufgabe als Neumitgliederbeauftragte machen mir viel

Spaß. Ich habe in dieser Zeit Workshops für neue Mitglieder sowie drei Kundgebungen und mehrere

Veranstaltungen organisiert. Maßgeblich habe ich mich dafür eingesetzt, die Zusammenarbeit zwischen dem

KV-Vorstand und den vier Bonner OVen zu intensivieren. Das von einer Mitgliederversammlung des KV mit

großer Mehrheit verabschiedete Konzeptpapier für die bevorstehende KV-Strukturreform konnte ich

federführend gemeinsam mit Vertreter*innen aus allen vier OVen und der GRÜNEN Jugend vorbereiten.

Der Kampf gegen Atomkraft im Wendland und Brokdorf sowie die Frauenbewegung haben mich bereits in

den 80er Jahren politisiert. In den USA war ich später bei Kampagnen zur Wählerregistrierung für die

Demokraten aktiv. Geboren und aufgewachsen in Bremen, bin ich über Hamburg, Berlin und die USA 2005

nach Bonn gekommen. Seit 2020 bin ich Mitglied von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und engagiere mich im OV

Bad Godesberg. Dort unterstützte ich sowohl den Bundestags- als auch den Landtagswahlkampf tatkräftig.

Meine politischen Themen

Ich engagiere mich für inklusive und nachhaltige Bildung; als Lehrerin für Sonderpädagogik schlägt mein

Herz für Inklusion und eine Pädagogik der Vielfalt.

Am meisten bewegen mich die Themen Klima- und Umweltschutz sowie die Verkehrswende.

Die Solidarität mit der Ukraine ist mir eine Herzensangelegenheit.

Wofür möchte ich mich im KV-Vorstand einsetzen?

Falls ich als Co-Sprecherin des KV-Vorstandes gewählt werde, möchte ich mich wie bereits im vergangenen

Jahr stark für eine teamorientierte Arbeit einsetzen. Die vor uns liegenden Aufgaben sind nur gemeinsam

und in guter Teamarbeit zwischen den beiden KV-Sprecherinnen, den anderen Mitgliedern im KV-Vorstand

und den Mitarbeitenden der Geschäftsstelle zu stemmen.

Gleichzeitig möchte ich mich für eine strukturierte, partizipative und effiziente Umsetzung der geplanten 

Strukturreform einsetzen; daher habe ich auf der letzten Mitgliederversammlung des KV für einen Platz in

der Moderationsgruppe kandidiert und wurde mit sehr großer Mehrheit gewählt. Bei der Strukturreform werde

ich mich insbesondere für eine noch stärkere Partizipation der Mitglieder in der Parteiarbeit engagieren.
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Wir sind eine basisdemokratische Mitmachpartei und unsere Mitgliederzahl ist hier in Bonn in den letzten

Jahren stark gestiegen. Bei Veranstaltungen sieht man jedes Mal neue Gesichter; viele Neumitglieder und

Interessierte möchten sich sofort aktiv einbringen. Darin liegt eine große Chance, unsere politische

Schlagkraft nachhaltig zu stärken.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sind in Bonn bereits zur stärksten politischen Kraft geworden, die mittlerweile

auch eine große Verantwortung trägt. Ich möchte mich gern im Vorstand des KV dafür einsetzen, dass wir

noch stärker werden und unserer gewachsenen politischen Verantwortung noch besser als bisher gerecht

werden. Im Vorstand des KV werde ich mich dafür einsetzen, dass die Partei unsere GRÜNE

Oberbürgermeisterin, Katja Dörner, unsere Stadtratsfraktion sowie unsere Abgeordneten im

Europaparlament, Alexandra Geese, im Bundestag, Katrin Uhlig, und im NRW-Landesparlament, Tim

Achtermeyer und Julia Höller, in den nächsten Jahren effektiv unterstützt.

In den nächsten zwei Jahren wird es darauf ankommen, dass wir als Partei einen Beitrag dazu leisten, die

bisher erzielte gute Bilanz unserer Oberbürgermeisterin und der von uns angeführten Stadtratskoalition

stärker sichtbar zu machen und in die Öffentlichkeit zu tragen. Ich möchte mich dafür einsetzen, bei den

nächsten Wahlen (Europawahl 2024, Kommunal- und Bundestagswahlen 2025) noch bessere Wahlerfolge

zu erzielen. Für diese Wahlen müssen wir uns als Partei gut aufstellen, wozu auch die geplante

Strukturreform beitragen soll. Ab jetzt heißt es, strategische Planungen für diese Wahlkämpfe zu

entwickeln und anschließend umzusetzen. Darauf freue ich mich!

Wir brauchen für die nächste Kommunalwahl eine Liste mit motivierten, sehr guten Kandidaten*innen. Sie

benötigen die Unterstützung von erfahrenen Kommunalpolitiker*innen, um im Wahlkampf erfolgreich zu sein

und später ihre Mandate gut ausfüllen zu können. Konkret möchte ich mich daher dafür einsetzen,

Workshops zur Vorbereitung auf die Mandatsarbeit anzubieten und ein Mentorenprogramm vorzubereiten,

insbesondere für Frauen.

Ich freue mich über Eure Unterstützung und Eure Stimme!

Ute Hennig
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